

Experiencia de los inmigrantes en la Isla Ángel (1910-1940)

A continuación se ofrece un resumen de la experiencia típica de los inmigrantes en la Isla Ángel. Tenga en cuenta que el proceso variaba considerablemente en función del género, la raza, la clase, la nacionalidad, la salud y la capacidad de los inmigrantes. Aunque la mayoría de los inmigrantes procesados en la Isla Ángel procedían de Asia, también hubo inmigrantes que llegaron de todo el mundo, incluida Australia, Rusia, México y muchas otras naciones.

Paso 1: Llegar a la Isla Ángel.

Paso 2: Someterse a exámenes médicos de dientes, piel, uñas y órganos. Se registraban y/o confiscaban los objetos personales.

Paso 3: Esperar a ser interrogado por un inspector de inmigración. Los inmigrantes solían estar detenidos durante semanas a la espera de sus interrogatorios. Dormían en habitaciones y literas en la Isla Ángel.

Paso 4: Entrevista con un inspector de inmigración. Un interrogatorio típico duraba cuatro horas y conllevaba cientos de preguntas. Algunos duraban días.

Paso 5: Esperar una decisión mientras se estaba detenido en la Isla Ángel. Si el inmigrante era rechazado, podía apelar el fallo en Washington D.C., pero tenía que estar detenido mientras tanto. Las apelaciones podían dar lugar a una detención de años en la isla. Al 33% de los inmigrantes que llegaron por la Isla Ángel se le negó la entrada a los Estados Unidos.